

Fecha: 27-01-2026
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl. : El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: El Puerto recibió a Barco de la Paz en medio de su gira

Pág. : 3
 Cm2: 232,4

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida



ES LA TERCERA VISITA DE LA NAVE A LA CAPITAL REGIONAL.

El Puerto recibió a Barco de la Paz en medio de su gira

VALPARAÍSO. Sumó actividades orientadas a la protección del mar.

En el marco de una travesía internacional que recorre distintos puertos del mundo, el Barco de la Paz (Peace Boat US) arribó a Valparaíso este lunes con una agenda de actividades abiertas a la comunidad y centradas en la conservación del océano y la educación ambiental.

El itinerario del buque considera la visita a 21 enclaves distribuidos en 14 países, incluyendo una primera escala en Rapa Nui como puerta de entrada a Chile. Posteriormente, y tras su paso por Valparaíso, el Barco de la Paz continuará su navegación hacia Punta Arenas.

Conocida como una ONG internacional y descrita como una "universidad flotante", la embarcación promueve la paz, los derechos humanos y la sostenibilidad a través del intercambio educativo y cultural.

Proveniente de Japón y con cerca de 1.800 pasajeros de distintos países, el barco se inserta en las actividades de la Década de las Naciones Unidas para el Océano, iniciativa que impulsa 122 programas orientados a la protección de los ecosistemas marinos. En ese marco, la visita a Valparaíso fue incluida como uno de los puertos del denominado "Viaje Global 122".

TERCERA VISITA

Esta fue la tercera visita del Barco de la Paz a Valparaíso, ciudad que la organización destacó por su vínculo histórico con el mar y su proyección en iniciativas de educación oceánica. La directora de Peace Boat US, Emilie McGlone,

"Valparaíso es una ciudad patrimonio mundial de Unesco. Creo que nos ofreció muchas ideas nuevas para promover la Universidad Azul".

Emilie McGlone
 Directora del Barco de la paz

subrayó la relevancia de la ciudad como un espacio clave para impulsar acciones asociadas a la protección de los océanos.

"Valparaíso es una ciudad patrimonio mundial por la Unesco. Creo que nos ofreció muchas ideas nuevas para promover la Universidad Azul, y esperamos volver en febrero de 2027 con más ideas", señaló.

La agenda comenzó el fin de semana, previo a la llegada de la embarcación, con recorridos por los murales de la Bienal Valparaíso Azul y continuó con actividades deportivas en el Puerto Deportivo, incluyendo un taller de kayak enfocado en el conocimiento de la biodiversidad marina.

Las actividades también incluyeron una limpieza de playa en Montemar, organizada por el Programa "Jóvenes por los ODS", la cual convocó a más de 150 personas. "Es casi el doble del año pasado. Queremos que la limpieza de las playas sea algo importante, que sea cool y que los jóvenes quieran participar", indicó McGlone.

La visita concluyó con un Encuentro de Innovación Azul realizado a bordo de la embarcación, que zarpaba anoche.

CG